

平成28年度 日本公認D級審判員について

シャンソンカップも終わり、小暑を過ぎ、いよいよ夏本番といったところです。

皆様にはいつも一方ならぬお力添えにあずかり、誠にありがとうございます。

今年度より審判員制度が変わりましたが移行期間と言う事もあり日本公認D級審査は例年通り『オレンジカップ』で行われる予定になっております。

詳細につきましては、まだはっきりと確定しておりませんので決まり次第周知したいと思います。例年は予備審査を地区で行い本審査に臨んでいただいておりますが、今年は事前に予備審査を行う時間が取れない為、基本希望者は試験を受験できるように中部審判長にお願いするつもりであります。試合数や他地区との兼ね合いもありますので今現在ではお約束はできませんが希望をとりたいたと思いますので来週の駿府サマーキャンプ前までにD級取得希望者は連絡をお願いいたします。

又、駿府サマーキャンプ中に出来るだけゲームを吹きたい方、又事前に審判を見てアドバイスを頂きたいという方はその旨も一緒にご連絡ください。

全ての方を見る事はできないかもしれませんが、希望者がいれば会場をまわろうと思っておりますのでご連絡ください。

又、今期の審判更新登録において更新を忘れてしまった方においては取得しなおしになります。

更新をするのを忘れたが審判を続けたいという方も申し込みをお願いいたします。

以上、宜しくお願いいたします。

| 氏名(ふりがな) | 年齢 | チーム名 | D級希望 |
|----------|----|------|------|
| | | | |

締め切りは7月17日です。

審判部事務局の横井まで、メールにて返信して下さい。

地区審判委員長 杉山 基樹 より